



[#TransmisiónenVivo](#) [#PlenarioEscolar](#) | [#SanLuis](#)

Los estudiantes de 5 instituciones educativas del distrito limeño de San Luis vivieron dos días de aprendizaje enriquecedor sobre la labor parlamentaria durante su [#PlenarioEscolar](#) 🏛️.

En la última jornada, aprobaron las siguientes leyes tras debates y votaciones en la sesión del pleno:

👍 Ley que modifica la Ley 29571, Código de Protección y Defensa del Consumidor, respecto a la prohibición de las llamadas SPAM. Dictamen de la Comisión de Defensa del Consumidor.

👍 Ley que promueve la eliminación del uso de papel bond en el estado y establece medidas de ecoeficiencia. Dictamen de la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología.

Al concluir, los estudiantes realizaron una visita guiada al Palacio Legislativo a través del programa de Visitas Guiadas de la Oficina de Participación Ciudadana.

Este aprendizaje comenzó el 30 de mayo con la instalación oficial, donde los estudiantes juramentaron, eligieron su Mesa Directiva, formaron sus comisiones de trabajo e iniciaron los debates sobre sus propuestas legislativas.